

Mundo entero condena crímenes de Idi Amin

Kampala, Uganda, febrero 17. (AP). Una afirmación ugandesa de que el arzobispo anglicano y dos ministros del gabinete, acusados de participar en un complot antigubernamental, murieron en un accidente automovilístico provocó hoy un clamor internacional contra el presidente Idi Amin. Grupos eclesiásticos y políticos acusaron a su régimen de asesino.

El gobierno dijo que el arzobispo Janani Luvum; el ministro de Asuntos Internos, Charles Oboth Ofumbo; y el ministro de Tierras y Recursos Híbridos, teniente coronel Orinayo Oryeman, eran llevados para su interrogatorio cuando trataron de dominar al

conductor del vehículo y provocaron una colisión. Agregó que los tres detenidos perdieron la vida y el chofer resultó gravemente herido.

Según funcionario gubernamental, Amin estaba "conmovido y pasmado" por las muertes. "No hubo nada irregular", dijo el funcionario. "Sólo fue una de esas cosas terriblemente lamentables", agregó.

Presuntos complots

Amin sobrevivió a muchos presuntos complots para derrocarlo desde que depuso en

Pasa a la página 29

Tratando huir de captores perece arzobispo de Uganda

Nairobi, febrero 17 (UPI). (Por Raymond Wilkinson). El arzobispo anglicano de Uganda, Burundi y Rwanda y dos miembros del gabinete ugandés murieron cuando trataron de arrebatar el volante del vehículo en que eran transportados y el auto se estrelló, según informó un vocero del gobierno. El accidente ocurrió inmediatamente después que los tres fueron arrestados en relación con un frustrado complot para derrocar el régimen del presidente Idi Amin. El vocero dijo que los tres murieron en forma instantánea al estrellarse contra un automóvil que viajaba en dirección contraria.

Protesta internacional

De inmediato estalló una tormenta de protesta internacional y

de incredulidad al anunciarse la muerte del arzobispo Janani Luvum, de 52 años, junto con el ministro del Interior Charles Oboth Ofumbo y el titular de la cartera de Tierras y Agua, teniente coronel Erinayo Oryema.

La comisión internacional de juristas en Ginebra dijo que los

Pasa a la página 48

6 guerrilleros más abatidos por el ejército de Argentina

Buenos Aires, febrero 17. (AP). (Por Vicente F. López) Seis guerrilleros "Montoneros"—tres hombres y tres mujeres—, murieron hoy en un enfrentamiento con fuerzas militares y en otra acción terrorista murieron dos civiles al estallar una bomba, informó el ejército. Los seis guerrilleros, que el ejército dijo eran "Montoneros", de la radicalizada Juventud Peronista, fueron abatidos en la ciudad de Rosario. 300 kilómetros al norte, cuando viajaban en dos automóviles.

El ejército informó que los desconocidos abrieron fuego para eludir un control de vehículos.

La bomba, según se dijo, estalló en la salida de un túnel en el suburbio de Quilmes 10 kilóme-

tros al sur, y causó la muerte a dos obreros ferroviarios.

Jornada sangrienta

La de hoy fue la jornada más sangrienta desde el 3 de febrero cuando la explosión de una bomba en una comisaría causó la muerte

Pasa a la página 72

Cayeron precios en Bolsa de N. York

Nueva York, febrero 17. (UPI). Una amplia caída de precios se registró hoy por primera vez en la semana en la Bolsa de Nueva York, en la jornada más pesada en la que va del año, en medio de creciente confusión e incertidumbre en torno al panorama económico del país.

Los inversores se mostraron

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUMPLIO 21 AÑOS. Nueva York, febrero 17. (AP). Miss Estados Unidos, Barbara Peterson (derecha), ayuda a Miss Universo, Rina Messinger, a apagar las velitas de una torta en un estudio de televisión de Nueva York. Rina cumplió ayer 21 años.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBISPO MUERTO. Febrero 17. (AP). El arzobispo de Uganda, Janani Luvum, cuya muerte en un supuesto accidente automovilístico fue anunciada hoy.

Desbaratan en Madrid banda de delincuentes colombianos

Madrid, febrero 17. (AP). Una banda de siete colombianos desarticulada en Madrid, y que la prensa de la capital describe hoy como peligrosos delincuentes internacionales, tramaba más atracos en España y otros países de Europa. Los detenidos son los presuntos autores de un atraco, perpetrado a un banco madrileño el pasado 10 de noviembre, y del que se llevaron un botín equivalente en pesetas a 110 mil dólares.

La policía informó que confiscó a los detenidos dos automóviles de matrícula holandesa, dos pistolas, una escopeta con cartuchos

recortados y un fusil ametrallador, así como joyas y dinero.

Los detenidos

Los detenidos son José Luis Vargas Pérez, de 31 años, jefe y co-

Pasa a la página 48

Sale a luz en Londres libro sobre "Jack el destripador"

Londres, febrero 17 (UPI). (Por Gregory Jensen). Tres autores británicos dejaron al descubierto un escándalo de obstrucción de la justicia que involucró a Jack el Destripador y que amenazó seriamente con poner en peligro los cimientos mismos de la monarquía durante la era victoriana, a fines del siglo pasado. En un libro titulado "The Cleveland Street Affair" (El Caso de la Calle Cleveland), los tres autores dicen que el hijo de la reina Victoria, el príncipe de Gales, y el primer ministro conspiraron para ocultar un sordido escándalo sexual que comprometía a las familias más patricias de la nación. El escándalo de la Calle Cleveland estuvo inexplicablemente relacionado con la serie de homicidios a cuchillo que perpetró Jack

Pasa a la página 48

Consejo de Iglesias pide se investigue terror en Uganda

Ginebra, febrero 17. (UPI). El Consejo Mundial de Iglesias pidió hoy que se inicie una investigación internacional del "reino de seis años de terror" en Uganda. La entidad hizo la apelación en un comunicado que "condena en los más fuertes términos el asesinato del arzobispo anglicano Janani Luvum y dos ministros de gobierno". "Pedimos una investigación internacional acerca de las matanzas, que la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas demuestre las violaciones en Uganda y apete especialmente a las naciones africanas para tomar medidas contra una mayor pérdida de vidas humanas en Uganda", señala la nota. El comunicado señala que el caso "es uno más en la serie de

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LEE CONFESION. Kampala, febrero 17. (AP). Aballa Anywui, ex director de la Comisión de Servicios Públicos de Uganda, lee una confesión ante una multitud reunida en la capital. Según el go-

bierno, Anywui fue uno de los tres participantes en un complot para derrocar al presidente Idi Amin.

al cerrar la edición